






















Protokoll der ausserordentlichen Mitgliederversammlung 
vom 26. August 2024 

 
Der Präsident Alex Roschi eröffnet pünktlich um 19.01 Uhr die ausserordentliche Mitglieder-
versammlung.  

 

Traktanden 

1. Begrüssung durch den Präsidenten 
2. LED-Projekt: Vorstellung 
3. LED-Projekt: Finanzierung 
4. LED-Projekt: Abstimmung 
5. Weiteres Vorgehen  Umsetzung (Februar/März 2025) 
6. Varia 
 

 

Anwesend sind folgende 19 Mitglieder: 

Gyger Raoul    Batt Roger 
Brönnimann Walter   Kläy Beat 
Kläy Franziska   Schmied Ernst 
Schneider Steff   Harker Andreas 
Tschopp Theo    Bissegger Erika 
Bissegger Ueli   Wernli Antoinette 
Lafranchi Patrick   Schneeberger Urs 
Sägesser Hans   Räz Bruno 
Rom Jacqueline   Hofweber Martin 
Hofweber Veronika                                               
 
 
Sowie folgende 6 Vorstandsmitglieder: 

Roschi Alex 
Gyger Ylenia 
Krebs Benjamin 
Gyger Andrea 
Stauffer Marcel 
Tschanz Patrick 
 
Entschuldigt: Küry Raphael 
 
 
 
 
 



Entschuldigt sind folgende 8 Mitglieder: 

Aebi Daniel    Schüpbach Sandra 
Mundwiler Kathrin   Mundwiler Urs 
Liechti Erika    Hirt Samuel 
Hirt Niklas    Geiger Christian 
   
 

1. Begrüssung durch den Präsidenten 

Der Präsident begrüsst die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung termingerecht er-
folgt ist. Sie wurde im TCZ-Info publiziert und innerhalb der statutarischen Frist sind keine 
Aenderungs- bzw. Ergänzungsanträge eingegangen. Raoul Gyger wird als Stimmenzähler ge-
wählt. Die Versammlung erklärt sich mit der vorliegenden Traktandenliste einverstanden. 

 

2. LED-Projekt: Vorstellung 

Alex präsentiert anhand der aufgelegten Broschüre das LED-Projekt: 

- Rechtliche Vorgaben der Zulässigkeit von Leuchtmittel 
- Leuchtmittel in naher Zukunft nicht mehr im Handel erhältlich 
- Energiesparend und Klima freundlicher 
- Tiefere Stromkosten (bis zu 60 %) 
- Die LED-Leuchtmittel haben eine längere Lebensdauer und bessere Lichtqualität 
- Keine Anlaufzeit  sofortige Leuchtstärke 

 

3. LED-Projekt: Finanzierung 

Der Vorstand hat von GreenTec & Joseph Tennisbau eine sehr gute Offerte erhalten: Alle 4 
Plätze (8 Flutlichtmasten) ersetzen für CHF 47'477.--. Das ist die Variante, die der Vorstand 
vorschlägt. Die anderen Offerten über CHF 61'480.-- von Iten Elektro AG und CHF 62'964.-- 
von Siteco AG werden vom Vorstand nicht zur Wahl gestellt. 

Kosten Total:   CHF 53'000.-- (GreenTec & Joseph Tennisbau CHF 48'000.-- sowie Reserve 
für nicht vorhergesehen Baukosten/Aufwände CHF 5'000.--) 

Eigenkapital:   CHF 33'000.-- 

Darlehen:         CHF 20'000.-- (Erhöhung des laufenden Darlehens von CHF 30'000.-- auf CHF 
50'000.-- im Jahr 2025 bei der Gemeinde. Wie bisher mit jährlicher Rückzahlung von CHF 
5'000.--) 

Fördergelder:   CHF 2'000.-- bis CHF 5'000.--Die Fördergelder sind nach Auskunft eher rück-
läufig, da die Nachfrage / Gesuche zur finanziellen Unterstützung aktuell sehr hoch ist.       

Brönnimann Walter fragt, ob die Masten auch ersetzt werden oder nur der Lichtkörper? Die 
Masten bleiben. 

Weitere Fragen: Welcher Elektriker den Unterhalt übernimmt? Antwort von Patrick Tschanz: 
Wir mussten GreenTec & Joseph Tennisplatzbau angeben, mit welchem Elektriker wir zusam-
menarbeiten wollen:  Elektro Hegg AG. 







Wernli Antoinette, Schneider Steff und Sägesser Hani fragen nach Lichtqualität (weiss oder 
gelb / warm oder kalt / wieviel Kelvin Lichtfarbe)? Da haben wir uns voll und ganz auf GreenTec 
& Joseph Tennisbau verlassen. Sie nehmen 450-500 LUX und installieren diese auf Sportplät-
zen und Stadions.  

Harker Andreas fragt wieviel 60 % weniger Strom ausmacht? Marcel erklärt, dass er nur eine 
pauschale Stromrechnung der Anlage erhält und man das so nicht eruieren kann. 

 

4. LED-Projekt: Abstimmung 

Wir stimmen ab:  

Ja zur vorgeschlagenen Variante mit GreenTec/Joseph:    25 Stimmen 

Nein zur vorgeschlagenen Variante:                                      0 Stimmen 

Enthaltungen:                                                                         0 Stimmen 

 

Somit ist der Vorschlag des Vorstandes einstimmig angenommen worden, und wir werden 
nächstes Jahr im Frühling auf LED Lichter umstellen. 

 

5. Weiteres Vorgehen  Umsetzung 

Alex Roschi wird den Auftrag an GreenTec & Joseph Tennisbau erteilen, und Marcel Stauffer 
wird die Gemeinde über die Abstimmung informieren. 

 

6. Varia 

Batt Roger bedankt sich beim Vorstand für die gute Vorbereitung und Abklärungen. 

 

Ende der Sitzung: 19.16 Uhr 

 

Der Präsident:      Für das Protokoll: 

 

 

Alex Roschi      Andrea Gyger 


























